

Nota completa

## Pide PRD-DF apoyo para evitar limitar el aborto en hospitales



Desde abril de 2007, se han realizado poco más de 100 mil intervenciones, entre ellas a mujeres de distintos estados del país

W Radio | Enero 19 de 2014

**Por: Rocío Jardinez**

**México.-** El secretario general del Partido de la Revolución Democrática en el Distrito Federal, llamó a militantes, simpatizantes y la población en general, sumar esfuerzos para evitar que prosperen iniciativas del Partido Acción Nacional en la Asamblea Legislativa para restringir la interrupción legal del embarazo en los hospitales de la Ciudad.

Y es que consideró que las iniciativas del blanquiazul para reformar la Ley de Salud de la capital son “retrógradas y antidemocráticas”, porque tratan de prohibir al sistema de salud capitalino practicar un aborto a cualquier embarazada que no viva en la Ciudad de México, lo que insistió es “anticonstitucional y atenta contra los derechos de la mujer”.

Recordó que a partir de que entró en vigor la norma, en abril de 2007, se han realizado poco más de 100 mil intervenciones, entre ellas a mujeres de distintos estados del país, por lo que “negar el derecho a la salud a las mujeres de otros estados es un asunto claramente discriminatorio.

El perredista dijo que una de las grandes conquistas de la izquierda, se logró hace casi siete años cuando la Asamblea Legislativa del Distrito Federal aprobó por mayoría modificaciones al Código Penal y a la Ley de Salud del DF que hicieron posible la despenalización del aborto - hasta la semana 12 de gestación- estableciendo con ello una legislación de avanzada dentro de un país mayoritariamente conservador.

Señaló que de acuerdo al Grupo de Información en Reproducción Elegida (GIRE), del total de interrupciones legales del embarazo que se realizan, el 73% tienen como lugar de residencia el Distrito Federal, el 23.6% son del Estado de México y el restante 3.4% provienen de otras entidades.

Dijo que la medida ha contribuido de manera significativa en la disminución de la tasa de mortalidad por abortos que antes eran practicados en la clandestinidad donde la Ciudad de México concentraba el 14% del total de muertes a nivel nacional por abortos mal practicados

**Liga:** <http://www.wradio.com.mx/noticias/actualidad/pide-prddf-apoyo-para-evitar-limitar-el-aborto-en-hospitales/20140119/nota/2058050.aspx>